

Ressort: Sport

DFB verurteilt Hertha BSC zu Geldstrafe in Höhe von 28.000 Euro

Frankfurt/Main, 18.03.2014, 11:33 Uhr

GDN - Das DFB-Sportgericht hat den Fußball-Bundesligisten Hertha BSC Berlin zu einer Geldstrafe in Höhe von 28.000 Euro verurteilt. Hintergrund sind zwei Fälle eines unsportlichen Verhaltens der Hertha-Anhänger, wie der DFB am Dienstag mitteilte.

Demnach wurden beim Auswärtsspiel gegen Eintracht Braunschweig Anfang Dezember vor Anpfiff der Partie und bis zur dritten Spielminute Bengalische Feuer im Berliner Zuschauerblock gezündet. Beim Auswärtsspiel bei Borussia Dortmund Mitte Dezember wurden vor einem Eckstoß für die Borussia Gegenstände aus dem Berliner Zuschauerblock auf das Spielfeld geworfen. Das Spiel musste dadurch unterbrochen werden und konnte erst nach einer Stadion-Durchsage wieder fortgesetzt werden. Der Verein hat dem Urteil zugestimmt, es ist damit rechtskräftig.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-31773/dfb-verurteilt-hertha-bsc-zu-geldstrafe-in-hoehe-von-28000-euro.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com